
 

5 月ネット定例会報告 

5 月 23 日（土）13.30～17.00、「ネット定例

会」を実施しました。 

会員 9名が作品を youtubeにアップロードして、

その URL を当ホームページ内「掲示板」に投稿し、

黒田アドバイザーに講評していただきました。 

1. 自主作品の発表と講評 

飯山 一伸さん「ゴールドコースト＜オーストラリア

＞」5分30秒（HD） 

定例会で上映済の

「路面電車」と「水

上スキー」を再構

成（再編集、BGM

変更）し、新作再

公開した作品です。映像と音楽を更に見直す予定で

す。現地への追加撮影（ドローン検討）ができず残

念です。評：ブラシュアップされて、見やすい作品

になっている。路面電車をもっと利用して期待感を

持たせると良い。水上スキーショーの動きが途中で

止まったのは残念です。 

片山 正晴さん「上高地」6分 55秒（HD） 

2019 年 8 月 念

願の上高地帝国ホ

テルに宿泊する 2

泊 3 日の旅です。

今回はナレーショ

ン無しにトライした作品です。野生の猿を近くで撮

れたのがラッキーでした。評：バーンとズームが多

い。カットが全体的に短くてせわしない感じがする。

セイム・サイズが非常に多いのも気になる。冒頭の

ホテルは、最後に「念願のホテルに泊まりました」

とした方が流れが自然です。 

荒木 勉さん「日野祭」4分 51秒（HD） 

滋賀県日野町は日

野商人で栄えたと

ころで、古くから

伝わる祭りがおこ

なわれています。

知名度は低いので

すが、町中が熱気であふれます。評：祭りの撮影は 

 

 

ツボを押さえてしっかりできている。曳山の転回な 

どの説明はもっと前に持ってきたほうが説得力が増

す。 

楢崎 茂彌さん「立川の中学生の戦争」15分5秒（HD） 

戦時中に中学生だ

った方々にインタ

ビューして、戦争

の実態に迫りまし

た。一人の記録で

はないので起承転

結がつけにくいの

ですが、”結”の部

分は訴える事が明確になったと思います。評：立川

地域特有な勤労動員の実態が伝わってきました。聞

き取りにくい部分にはスーパーフォローをつけると

いい。最後の部分は、インタビューを二つに割って、

間に学校の記録を入れると、この事実のインパクト

より強く伝わる。 

黒澤 眞さん「福島磐梯熱海温泉と野口英世記念館」

5分21秒（HD） 

磐梯熱海温泉に

泊まり40年振り

に野口英世博士

の生家を訪ねま

した。評：５分強

の作品だが、物語

進行と映像が無理なくシンクロしている点でゆった

り見る事が出来た。案内板のアップ等は減らし、説

明スーパーにしたらもっとお得感が出たかと感じた。 

渡辺 實「花と人と」2分 37秒（HD） 

サクラが満開の

新宿御苑で、たく

さんの人が思い

思いに楽しんで

いる様子を撮っ

た。新しい編集ソ

フトで初の作品

です。評：落ち着いた映像で、いい笑顔がたくさん

入っていて、ほっこりした。家族連れやアベックな

ど、自然な表情を押さえていて素晴らしい。チュー

リップはサクラよりかなりしょぼいので、カットし

た方が良い。 
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片桐 康博「ビデオポートフォリオ」3分42秒（HD） 

撮影に出かけられ

ない為、今まで撮

りためた自分的に

はお気に入りのカ

ットをピックアッ

プしたポートフォ

リオ的な作品にしてみました。評：絶景集なので四季で

まとめた方がよりダイナミック感が出ると思いますし、

次は何が・・という期待感が倍増します 。俯瞰のハート

マークを現状のコロナ禍に合わせ ラスト前に置いて、エ

グザイルの歌ではありませんが、フェードで今のラスト

につなげて長い道のりをみんなで「渡っていこう」実際

はサンセットでしたが日ノ出の場面にすれば涙がでそう

な作品になります。 

小川 旭さん「桜恋の街道」7分43秒（HD） 

「桜恋の街道」の

再編集版です。黒

田アドバイザーの

講評を念頭に置い

て再編集をし、思

い切って数か所を

カットしました。そして、新たに付け加えて、完成とし

ました.。評：桜散る「イメージカット」よりも、実景で

スローをかけたりアップにして「わざと感」を強調する

と良い。小川ワールドに映像が追い付いていない感じが

する。素材を大事にして、小川ワールドも大事にする事。 

降籏 廣邦さん「第１回峠マラソン「柳沢峠」」9分5秒

（HD） 

柳沢峠は東京都青

梅市と山梨県甲州

市を結ぶ青梅街道

の都県境にありま

す。５年前に初め

て走ったのですが、75歳にしては体力があり12.7ｋｍ

も走れたのには驚きました。評：元気なおじいさんがた

だひたすら走っているだけなのですが、ナレーションも

余分なことをしゃべらず、ドライな読み方も「良い」で

す。クシコスポストのBGMでは思わず「がんばれー」

と言ってしまいたくなる作品でした。  

 

７月以降の定例会の予定 

7月18日（土）柴崎学習館 第1教室 

8月15日（土）同上 第1教室 

9月19日（土）同上 第2教室 

開催時刻はいずれも13：30からですが、早

めに来場して会場準備等に協力をお願いしま

す。なお、新型コロナウイルス感染蔓延のため 

ネット定例会に変更する場合がありますので

確認が必要です。 

（編集後記） 

新型コロナウイルス感染はやや沈静化し、東京

都の休業要請も全面解除されましたが、まだ第2

波に対する警戒を緩めるわけにはいきません。 

今月も定例会はネット定例会に決定しました。

今後の成り行きは、外出を自粛して静かに見守る

しかありません。 

（片山 正晴 記） 
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